

自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師弟一如

稲田中学校だより NO. 10
平成 28 年 9 月 23 日
発行人 八木沼孝夫

新生徒会役員決定

～誇り高き稲中の伝統を受け継いで～

9月16日(金)に生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。今年の選挙には、5人の枠に6名が立候補し、立会演説会では立候補者・責任者とも「こんな生徒会をつくりたい」「こんな活動をしたい」と立派に演説を行っていました。

また投票では、18歳選挙権を意識して、須賀川市の選挙管理委員会より、実際の選挙で使われている投票箱や記載台をお借りして、本番さながらに投票を行いました。

その結果、下記の5名が選ばれました。

また今年も、投票前に、選挙管理委員会の生徒がパワーポイントを使って、選挙のきまりや選挙の仕方について説明するなど新たな取組を行っていました。選挙管理委員会の皆さん、ご苦労様でした。

選ばれた新生徒会役員の皆さんは、誇り高き稲田中生の伝統を受け継いで、がんばってください。



立会演説会の様子



本物の投票箱を使っている様子



新生徒会役員のメンバー

会長 星野 未来

生徒会長としての自覚を持った行動や週番目標を達成させるためのクラス内での呼びかけを強化していきたいと思ひます。職務を全うできるように精進したいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひします。

副会長 大河原 渉

新生徒会副会長に任命されることを大変光栄に思ひます。歴代の先輩方を見習い、この稲田中学校のため、一生懸命頑張ります。また生徒会一丸となって取り組めますので、応援よろしくお願ひします。

副会長 関根 美咲

少々不安な気持ちもありますが、今よりよい生活ができるよう、努力していきたいと思ひます。何事にも積極的に頑張りたいと思ひますので、よろしくお願ひします。

庶務 松本 龍樹

今年度の生徒会活動について、今まで取り組んできたあいさつ運動はもちろん、学校全体の目標でもある「ABC大作戦」の成功に近づけるために、積極的に意見を出し行動していきます。

庶務 角 昇真

ぼくは、稲田中学校をより良いがっこうにするために、ねばり強く努力して行きたいです。初めてなので少々不安はありますが、目標を達成できるように取り組んでいきたいと思ひますので、どうかよろしくお願ひします。

松明あかしの取組スタート

～協力会の皆様にお世話になります～

9月8日(木)稲田公民館において、稲田中学校松明づくり協力会総会が開催され、今年の松明あかしにむけての取組がスタートしました。

例年11月第2土曜日に行われる松明あかしに稲田中学校松明が参加して15年目を迎えますが、2年目から、稲田公民館が中心となって、地域の方々、PTAOBの方々、地元企業などで「協力会」が組織されました。そして、茅刈り・竹切り・松明製作・運搬・設置等に全面的にご協力いただいております。

9月17日(土)には、多くの方々にご協力をいただき、茅刈りを行いました。今年は生徒も駆けつけ、慣れない作業に苦労しながらも汗を流して、良い体験ができました。

本校では、地域の方々と連携を深めながら、この地元である須賀川や稲田を愛し、地元の未来を担う人材を育てていきたいと思っております。

これから11月12日(土)の松明あかし本番まで何かとお世話になりますが、よろしくお願ひいたします。

親子奉仕作業御礼

9月10日(土)早朝6時より、PTA親子奉仕作業が行われましたが、お忙しい中ご協力いただきありがとうございます。今回は校庭が使用できないため、部活動でお借りしているグラントマトと稲田中校舎周辺に分かれて行いました。

おかげさまできれいになりました。



松明協力会総会の様子



茅刈りの様子



作業後の記念撮影



親子奉仕作業の様子

思春期性教育事業行われる

9月12日(月)、須賀川市主催の「思春期講座」(中学生への思春期性教育事業)が本校で2年生対象に行われました。

この講座は、中学生が思春期における自我の確立や身体的な発育に関わる正しい知識を学び、健康で豊かな人間性と社会性を持った行動ができるようにと開催されたものです。

講師には、保健師・助産師であり、思春期保健相談士でもある吉岡利恵先生にお越しいただき、「大人になっていくあなたたちへ」と題して、お話をさせていただきました。

2年生は、吉岡先生のお話を真剣に聞いて、思春期の悩みや気持ちを理解するとともに、これからの行動に生かしていこうとしていました。



吉岡先生の講演

中体連新人大会・合奏祭近づく

9月27日(火)、28日(水)に中体連岩瀬支部新人総合大会が各会場で行われます。

1・2年生の新人チームになっての初めての公式戦のため、選手の皆さんは緊張するとは思いますが、これまでの練習の成果を発揮して、悔いのない試合をしてほしいと思います。対戦校及び会場は次のとおりです。

- 野球部 対小塩江中 いわせグリーン球場
- バドミントン部 対仁井田中・天栄中
鳥見山体育館
- ソフトテニス部 対須一・須三中
牡丹台庭球場
- 卓球部 対長沼中・須一・西袋中
須賀川アリーナ
- 剣道個人 対須一中選手
須賀川市民スポーツ会館

お忙しいとは存じますが、ぜひ各会場に駆けつけていただき、応援をお願いいたします。なお、先日「大会のお知らせ」の文書を配布させていただいておりますのでご覧ください。また詳しい各部の参加計画もご覧ください。

9月29日(木)には、岩瀬地区小中学校音楽祭(合奏の部)が、須賀川市文化センターで開催されます。本校からは音楽部の1・2年生が出場します。時間と演奏曲は次のとおりです。

14:40 「小組曲より 修道院にて マズルカ」

演奏中の会場への出入りはできません。また時間も状況によっては前後しますので、ご注意下さい。音楽部の皆さん頑張って下さい。

県立高校説明会 2・3年生・全学年保護者対象

- 日時 9月30日(金) 13:10~15:30
- 場所 稲田中学校体育館
- 参加校
長沼高等学校 須賀川高等学校
須賀川桐陽高等学校 清陵情報高等学校
岩瀬農業高等学校

小中一貫教育コーナー

○小中合同ボランティア

9月9日(金)、稲田小学校と稲田中学校は、合同のボランティア活動を行いました。

小中学生が作業班をつくって、それぞれの割り当てられた個所のクリーン作戦をしました。今回のボランティア活動の合言葉は「仲良く協力 クリーン作戦」です。

この合言葉のように、小中学生が協力し合って、仲良くクリーン作戦を行っている姿は、実にほほえましい様子でした。



小中学生と一緒に作業

○1年総合学習発表会

9月15日(木)に、1学年総合学習の一環として、「職場体験」の発表会が行われ、稲田小4年の児童の皆さんも参加しました。

自分たちが体験した内容を、パワーポイントを使って、クイズなども取り入れて小学4年生にもわかりやすく発表していました。

小学生も、一生懸命発表を聞きながらメモをしたり、積極的に質問をしたりしていて、とても内容が充実した発表会になりました。



小学生に発表する1年生

○中3・小6集会活動

9月15日(木)に、中学3年生と小学6年生の集会活動が行われました。

内容は、中学校の壮行会などで行われる応援練習です。まず初めに中学3年生が応援の仕方の見本を例示してその後、個々に中学生が優しく、「手取り足取り」指導していました。

小学生は、応援団の声の大きさや堂々とした姿を見て驚きながら、少し中学生気分を味わうことができました。

4月からの姿が楽しみです。



小学生へ応援指導する中学生

○文化祭模擬店小中合同開催へ

9月21日(水)の夜、10月22日(土)に行われる秋華祭で開かれる模擬店の実行委員会が、PTA役員の方々にお集まりいただき行われました。秋華祭は昨年度から、稲田小学校の児童の皆さんも参加して合同で開催しておりますが、今年度は模擬店も小中PTAが合同で行う事になりました。

よろしくお祈りします。



実行委員会の様子



稲田中学校ホームページ http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

←左QRコードからご覧になれます。